

ABSTRAK

Josua Sagala. NIM 2152142005. Kontribusi *Gondang Uning-uningan Arang-arang* Dairi Pada Upacara Adat Perkawinan Batak Toba di Dairi Kecamatan Tigalingga. Jurusan Sendratasik, Program Studi Pendidikan Musik, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Kontribusi *Gondang Uning-uningan Arang-arang* Dairi Pada Upacara Adat Perkawinan Batak Toba Di Dairi Kecamatan Tigalingga. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui keberadaan *Gondang Uning-uningan Arang-arang* Dairi pada Upacara Adat Perkawinan Batak Toba di Dairi Kecamatan Tigalingga, untuk mengetahui Bentuk Penyajian *Gondang Uning-uningan Arang-arang* Dairi pada Upacara Adat Perkawinan Batak Toba di Dairi Kecamatan Tigalingga, dan mengetahui Kontribusi *Gondang Uning-uningna Arang-arang* Dairi pada Upacara Adat Perkawinan Batak Toba di Dairi Kecamatan Tigalingga. Teori yang digunakan adalah teori kontribusi, teori keberadaan, teori alat musik tradisional, teori ansambel, teori bentuk penyajian dan teori *uning-uningan*. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 10 (Sepuluh) orang yang terdiri dari tiga orang pemusik (instrumen *sulim*, *keyboard*, dan *taganing*), Bapak M. Simamora (tokoh adat), 5 (Lima) orang masyarakat. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa keberadaan *Gondang uning-uningan* ini merupakan musik tradisional Batak Toba kesenian yang digunakan sebagai alat komunikasi antara manusia dengan pencipta yang dalam konteks kepercayaan adat Batak Toba terkhusus pada acara adat perkawinan Batak Toba di Dairi Kecamatan Tigalingga. Perkawinan Batak Toba tidak terlepas dengan ansambel musik tradisional maupun. Ada tiga instrumen alat musik yang digunakan untuk memainkan ansambel *gondang uning-uningan arang-arang* dairi yaitu Seruling/*sulim*, *keyboard/organ*, dan *gondang/taganing*. Bentuk penyajian *gondang uning-uningan arang-arang* dairi pada upacara adat Batak Toba di dairi terdapat dalam acara *Ulos*. Kontribusi *Gondang gondang uning-uningan arang-arang dairi* memiliki kontribusi yang sangat besar terhadap pesta adat perkawinan khususnya untuk iringan pemberian *ulos tulang* kepada kedua mempelai di Dairi Kecamatan Tigalingga.

Kata Kunci : *Keberadaan, Bentuk Penyajian, Kontribusi Gondang Arang-arang Dairi.*